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Protokoll Vollversammlung German UPA e.V.
Donnerstag, 14. März 2024

Ort der Versammlung: Keplerstraße 2, 39104Magdeburg

und via Online-Meeting

Beginn der Versammlung: 14.03.2024, 18:02 Uhr

Ende der Versammlung: 14.03.2024, 19:24 Uhr

AnwesendeMitglieder: 34 laut beigefügter Teilnehmendenliste

(German UPA e.V. Vollversammlung 2024 - Teilnehmendenliste.pdf)

Abstimmungsberechtigte Teilnehmende: 34

Protokollführer: Michael Jendryschik

Art der Abstimmung: EinfacheMehrheit bzw. 2/3 bei Satzungsänderungen;

Stimmenthaltungen bleiben außer Betracht.

Bemerkung:Die Vollversammlung wurdemit einer Präsentation begleitet

(German UPA e.V. Vollversammlung 2024 - Präsentation.pdf). Diese ist beigefügt.
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Einleitung und Beschlussfähigkeit

, Schriftführer der German UPA e.V., stellt fest, dass dieMichael Jendryschik

Versammlung satzungsgemäß einberufenworden und beschlussfähig ist. Anschließend
erläutert er den Abstimmungsmodus.

Tagesordnung

stellt die Tagesordnung vor:Michael Jendryschik

● Abstimmung über die Tagesordnung

● Begrüßung durch den Präsidenten

● Wahl des Sitzungsleitenden

● Aktivitäten des Vorstands

● Bekanntgabe Ehrenmitgliedschaften

● Mitglieder- und Kassenbericht

● Bericht der Kassenrevisoren

● Entlastung des Vorstands

● Wahl des Vorstands

● Festsetzung der Beiträge bzw. Verabschiedung der Beitragsordnung

● Genehmigung und Abstimmung des Haushaltsvorschlags

● Wahl der Revisoren

● Anträge

Abstimmung über die Tagesordnung

Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

34 30 0 4

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
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Begrüßung durch den Präsidenten

, Präsident der German UPA, begrüßt die Teilnehmenden und stellt dieAndreas Lehmann

Sponsoren der German UPA vor. Die German UPA hat Platin Plus-, Gold-, Silber- und

Bronze-Sponsoren. Auflistungmit Logo siehe die beigefügte Präsentation.

Wahl des Sitzungsleiters

schlägt DominiqueWinter zurWahl als Sitzungsleiter vor.Andreas Lehmann

Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

34 27 0 7

DominiqueWinter nimmt dieWahl an und ist damit als Sitzungsleiter gewählt.

Aktivitäten des Vorstands

DieMitglieder des Vorstands stellen die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr sowie die

Pläne für das kommende Jahr vor. Für die vollständigen Details siehe die beigefügte

Präsentation.

Ernennung der Ehrenmitglieder

Die Satzung sieht in §3, Absatz 4, vor, Personen, die sich in besondererWeise um den

Verein verdient gemacht haben, zu Ehrenmitgliedern zu ernennen. Diese sind von der

Zahlung einesMitgliedsbeitrags befreit. ImNamen des Vorstands schlägt

vor, folgende Personen, die mindestens fünf Jahre aktiveAndreas Lehmann

Vorstandsarbeit geleistet haben, aber nicht mehr im Vorstand aktiv sind, zu

Ehrenmitgliedern zu ernennen.

● Andreas Beu

● Astrid Beck

● Henning Brau

● Holger Fischer
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● Kostanija Petrovic

● Marc Hassenzahl

● Matthias Peissner

● Roman Reindler

● Steffen Hess

Abstimmung zurWahl der Ehrenmitglieder

DominiqueWinter bittet umAbstimmung.

Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

31 22 1 8

Die vorgeschlagenen Personenwerden zu Ehrenmitgliedern ernannt.

Ergänzungen

Nachfolgend einige Informationen, die nur auf der Tonspur mitgeteilt wurden und sich der

Präsentation daher nicht entnehmen lassen:

● , Vize-Präsident der German UPA, blickt auf das UX FestivalThomas Jackstädt

2023 zurück, das im Vergleich zur Premiere im Vorjahr deutlich größer geworden

ist. Thomas bedankt sich bei den zahlreichen Helferinnen undHelfern, Volunteers

und allen, die mitgeholfen haben, das UX Festival zu demCommunity-Event zu

machen, das es geworden ist.

● Für das UX Festival 2024wurde ein gestaffelter Ticket-Verkauf eingerichtet. Es

gab Early-Bird- und vergünstigteMitglieder-Tickets, beide vomVolumen her

begrenzt undmittlerweile ausverkauft. Aus diesemGrund hat der Vorstand sich

entschieden, eine begrenzte Zahl subventionierter “Letzte Runde Rabatt”-Tickets

auszugeben, bevor es dann nur noch Tickets zumNormalpreis gebenwird. Im Chat

wird angemerkt, dass die Early-Bird-Tickets dann wohl zu günstig angeboten

wurden.

● Weitere Informationen zumUX-Festival sind auf der neuenWebsite zu finden:

https://www.ux-festival.org/
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● Die Konferenz “Mensch & Computer” findet vom 01. bis 04. September 2024 in

Karlsruhe statt. Direkt am 05. September 2024 schließt sich die UIG-Tagung unter

demMotto “Mensch und KI” an. Es bietet sich also an, etwas länger in Karlsruhe zu

bleiben und beide Veranstaltungen zu besuchen.

● stellt sechs Prioritäten vor, die imMarketing und derMatthias C. Schroeder

Öffentlichkeitsarbeit im kommenden Jahr verfolgt werden sollen:

1. Online-Events fürMitglieder und UX Festival weiterentwickeln

2. Mehr Young Professionals gewinnen

3. Mitgliedervorteile verbessern

4. Podcast weiter professionalisieren

5. Austausch unter denMitgliedern fördern

6. Social-Media-Reichweite erhöhen

● Für diese Prioritäten gibt es jeweils definierte Ziele und eine Strategie, wie diese

Ziele erreicht werden sollen.

● Die Fachvorständin gibt einen Überblick über dieSaskiaWiedenroth

Arbeitskreise. Es wurden drei neue Arbeitskreise gegründet:

1. Gamification

2. UX Freiberufler & Selbstständige

3. UX-Management

● Der Arbeitskreis “Usable Security & Privacy” stellt sich gerade neu auf.

Interessenten sind eingeladen, sich bei Tim-CanWerning, Referent für

Arbeitskreise, zu melden.

● JuriWan, Referent für Regionalgruppen und Testessen, stellt die aktuellen

Entwicklungen vor. Dabei berichtet er von neuen Regionalgruppen, die sich gerade

in Berlin und Aachen gründen.Wer aus einer dieser Regionen kommt und Interesse

an regionalen Treffen und UX-Community-Arbeit hat, kann über Juri oder

Kontakt aufnehmen.Jana Hinze

Mitglieder und Kassenbericht

, Schatzmeister der German UPA, trägt denMitglieder- und KassenberichtFlorian Steier

vor.

DieMitgliederzahlen entwickeln sich sehr erfreulich. Allein im letzten Jahr konnte der

Verein rund 280 neueMitglieder begrüßen. Das entspricht einer beachtlichen Steigerung

von rund 16%.
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Die Einnahmen und Ausgaben sowie Kontensalden sind der beigefügten Präsentation zu

entnehmen.

Bericht der Revisoren

Die Revisorin Anne Irrgang erläutert das Vorgehen der Kassenprüfung, die sie gemeinsam

mit Holger Kälble durchgeführt hat.

Wie in jedem Jahr gab es auch 2023Mitglieder, derenMitgliedsbeitrag noch offen ist,

auch nach zwei Zahlungserinnerungen. Die Zahl ist mit 120Mitgliedern im Vergleich zu

den Vorjahren (bis zu 264Mitglieder) erfreulicherweise rückläufig.

Die Kassenrevision ergab eine Differenz von -899,74 € zwischen dem rechnerischen und

demKonto-Bestand, das bedeutet, der Konten-Bestand ist niedriger als er sollte. Aktuell

wird geprüft, wie dieser Fehlbetrag zustande kommt.

Die Prüfung ergab ferner, dass

● alle Belege vollständig und revisionssicher imDatev hinterlegt sind,

● Einnahmen und Ausgaben vollständig, korrekt und nachvollziehbar dokumentiert

sind (o.g. Fehlbetrag aktuell in Prüfung),

● Buchführung und Jahresabschluss den Festlegungen der Satzung und des

bewilligten Gesamtbudgets entsprechen.

Die Revisoren empfehlen derMitgliederversammlung daher die Entlastung des Vorstands

für das zurückliegende Geschäftsjahr.

Entlastung des Vorstands

DominiqueWinter erklärt, was die Entlastung des Vorstands bedeutet. Mit der Entlastung

verzichtet dieMitgliederversammlung auf rückwirkende Schadensersatzansprüche

gegenüber demVorstand und spricht den Vorstand von der persönlichen Haftung frei.

Abstimmung zur Entlastung des Vorstands

Anschließend stimmen dieMitglieder ab.
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Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

29 25 0 4

Der Vorstand ist somit einstimmig entlastet.

Wahl des Vorstands

Der bisherige Vorstand tritt komplett zur Neuwahl an. Es gibt keine weiteren

Bewerbungen.

Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

29 25 0 4

Alle Kandidaten nehmen dieWahl an und sind somit einstimmig als Vorstand

wiedergewählt. Der neue und alte Vorstand setzt sich damit wie folgt zusammen:

● - PräsidentAndreas Lehmann

● - Vize-PräsidentThomas Jackstädt

● - SchriftführerMichael Jendryschik

● - Vorstand für PR /MarketingMatthias C. Schroeder

● - FachvorständinSaskiaWiedenroth

● - SchatzmeisterFlorian Steier

Festsetzung der Beiträge bzw. Verabschiedung der
Beitragsordnung

Hierzu wurden keine Anträge eingereicht.
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Vorstellung des Haushaltsvorschlags

stellt den Haushaltsvorschlag 2024 vor. Die Summe aus Übertrag undFlorian Steier

Einnahmen auf der einen und die Ausgaben auf der anderen Seite halten sich dieWaage,

sodass unterm Strich ein Plan-Saldo (31.12.2024) von 1.890 € steht.

DieMitglieder stimmen über den Haushaltsvorschlag ab.

Abstimmung zumHaushaltsvorschlag

Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

29 23 0 6

Der Haushaltsvorschlag ist somit angenommen.

Neuwahl der Revisoren

Beide Revisoren treten zur Neuwahl an. Es gibt keine weiteren Bewerbungen.

Wahl Revisoren

Stimmberechtigte Ja Nein Enthaltungen

28 21 0 7

Anne Irrgang undHolger Kälble nehmen dieWahl an und übernehmen somit auch im

kommenden Jahr die Kassenprüfung.

Anträge

Es wurden keine Anträge eingereicht.
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Wortmeldungen

Es gibt keineWortmeldungen.

Ende derMitgliederversammlung

Präsident bedankt sich bei allen Anwesenden vor und hinter denAndreas Lehmann

Kameras und freut sich auf einWiedersehen auf demUX Festival im Juni in Erfurt.

DieMitgliederversammlung schließt offiziell um 19:24 Uhr.

-----------------------------------------------------------------------------------

Unterschrift Präsident

-----------------------------------------------------------------------------------

Unterschrift Schriftführer


